

Protokoll Superhöck 2007

Datum: 21. Januar 2007
Ort: Pfadiheim Arbon



1. Appell

- Anwesende Mitglieder: 11
- Anwesend: Baghira, Esther, Leu, Lupo, Marabu, Muggä, Opti, Sahib, Schiibi, Swippy, Thomas
- Entschuldigt: Fraggie, Frosch, Kobra, Luchs, Pong, Silence, Simba, Timide, Ülä, Wüschi, Vämp

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und des Pazifiks

- Die Beschlussfähigkeit ist festgestellt, der Pazifik beträgt 6.

3. Wahl der Stimmezähler und des Protokollführers

- Opti wird zum Herrn über den Pazifik gewählt, Sahib bestimmt sich selbst zum Protokollführer.

4. Verlesen und genehmigen des letzten Superhöck-Protokolls

- Das rekonstruierte Protokoll wurde nach kleineren Anpassungen genehmigt. Ein korrigiertes Protokoll wird als Beilage verteilt.
- Es wurde beschlossen, dass Swippy sämtliche Kinder unserer d'Exler in die Liste aufnimmt.

5. Bekanntgabe von neuen Mitgliedern

- Nach intensiven Abklärungen durch den Präsi treten folgende d'Exler definitiv aus: Musica, Cherry
- Folgende Mitglieder haben angegeben in der d'Ex bleiben zu wollen: Dachs, Floh, Lotti, Luna, Simba, Ülä
- Der Säckelmeister hat dem Präsi wiederum eine Liste „zahlungssäumiger“ d'Exler abgegeben. Der Präsi klärt bis Ende erstes Quartal 2007 die Absichten der betreffenden d'Exler ab.
- Es wurde einstimmig beschlossen, dass bei Zahlungssäumigen d'Exlern nach 3 Jahren automatisch von einem Austritt ausgegangen wird.

6. Bericht des Präsidenten

- Geburten:
Schiibi und Nathalie → Jessica-Nicole, 08.02.2006
Opti und Silvina → Alexandra Isabel, 20.02.2006
Bagi und Thomas → Andrin Liam, 19.07.2006
Dachs und Miho → Ken, 31.10.2006
- Es wurden keine Hochzeiten gemeldet.
- Eine angeregte Diskussion fand statt zum Thema „Bastelübungen“ und Geschenke für erstgeborene Kinder von d'Exlern. Resultat ist folgender Beschluss:
-In Zukunft erhält jedes d'Exler-Kind ein Geschenk zur Geburt.

- Das Geschenk wird ein Kinder T-Shirt, bzw. Polo-Shirt sein. Das Design und der Versand des Geschenkes werden von Swippy organisiert.
- Die Homepage der d'Ex ist seit kurzem wieder aufgeschaltet und auf der URL www.d-ex.ch.tt erreichbar.
- Es wurde beschlossen, dass die d'Ex das Internet vermehrt als Informationsplattform für ihre Mitglieder nutzen will. Der Umfang der Homepage soll in Zukunft auch die Möglichkeit zum Hochladen und darstellen von Fotos zu d'Ex Anlässen bieten. Zudem soll eine Art Blog eingerichtet werden und über einen geschützten Zugang die Mitgliederliste zum Download bereitgestellt werden. Es wurde beschlossen, dass die d'Ex zu diesem Zweck jährlich rund Fr. 150.- budgetiert. Swippy wurde zur Webmasterin gewählt und erstellt die neue Homepage der d'Ex. Zudem wird die URL www.d-ex.ch zu diesem Zweck bei der zuständigen Schweizer URL-Stelle angemeldet.
- Das Buch der d'Ex soll zu einem späteren Zeitpunkt eingescannt und auf der Homepage verfügbar gemacht werden.
- Am 21. Januar 1987, also genau vor 20 Jahren, wurde die d'Ex gegründet. Es wurde beschlossen, dass ein Jubiläumsanlass organisiert wird. Muggä wird diesen Anlass im Rahmen des Maibummels mit Kobra organisieren. Das Fest soll einerseits ein Erlebnis für alle sein und andererseits Gelegenheit bieten zum geselligen Zusammensein. Es soll die Möglichkeit bestehen am Abend alte Fotos und Dias zu zeigen.
- Es wurde beschlossen, dass sich die d'Ex zum Jubiläumsanlass für jedes Mitglied ein Polo-Shirt mit d'Ex-Logo schenkt. Sahib erarbeitet einen Vorschlag, der Vorstand entscheidet über die Umsetzung. Die benötigten Grössenangaben werden mit der Anmeldung zum Jubiläumsanlass ermittelt.

7. Berichte über die Aktivitäten

- Der von Muggä und Kobra organisierte Maibummel fand am 07.05.2006 statt und beinhaltete nebst Überquerung der Thur mit einer Fähre und einer Wanderung auch den „unfriendly Takeover“ eines Grillplatzes (ca. 12 Teilnehmer).
- Der Grillnachmittag vom 25.06.2006 wurde von Swippy und Marabu organisiert, da Opti im Ausland weilte. Austragungsort der Grillschlacht war die Waldhütte 4 Höfe (ca. 10 Teilnehmer).
- Swippy's und Marabu's Fondueabend fand mit minimaler Beteiligung (1 Caquelon reichte!) bei Brands statt, da die Waldhütte kurz vor dem Anlass durch einen Brand (nicht was Ihr denkt) zerstört wurde.

8. Bericht des Säckelmeisters

- Das Vermögen der d'Ex beträgt nach wie vor rund Fr. 4000.-. Details können beim Säckelmeister erfragt werden. Die Jahresrechnung wurde durch die Revisoren genehmigt.

Zwischentraktandum gemäss Antrag von Muggä (Mail vom 15.01.07)

- Hintergrund war das von Muggä empfundene rückläufige Interesse der Mitglieder am Verein, die ungenügende Beteiligung an den Anlässen und die ungenügende Wahrnehmung der statuarischen Aufgabe durch den Vorstand. Muggä stellte in seinem Mail 3 Anträge zur Änderung der Statuten:
 1. Der Mitgliederbeitrag wird den Mitgliedern anteilmässig pro besuchtem Anlass erlassen.
 2. Qualifizierung des Vorstandes durch den Superhöck. Je nach Qualifikation muss von den Vorstandsmitgliedern keiner, der reguläre oder ein erhöhter Jahresbeitrag entrichtet werden.

3. Als letzte Möglichkeit soll der Verein aufgelöst und das Vereinsvermögen der Pfadi Arbon übergeben werden.
- Muggäs E-Mail löste erwartungsgemäss sowohl im Vorfeld des Superhöcks, als auch am Superhöck selbst intensive Diskussionen aus. Muggä warb am Superhöck um Verständnis für seine juristische Ausdrucksweise und wurde von Esther in Schutz genommen, mit der Begründung „er könne halt nicht anders.“ Muggä wies am Superhöck auch daraufhin, dass er mit seinen provozierenden Anträgen aufrütteln und den Verein neu beleben wollte.
 - Die Diskussion ergab folgende übereinstimmende Aussagen:
 - Die Beteiligung der d'Exler an Anlässen hängt stark ab vom jeweiligen Anlass selbst, der familiären Situation der Mitglieder und deren Wohnort.
 - Die d'Ex soll langfristig unter allen Umständen erhalten bleiben um die wertvollen Kontakte nicht zu verlieren. Es ist davon auszugehen, dass sich die d'Exler je nach Lebensabschnitt mehr oder weniger stark engagieren.
 - Finanzielle Anreize oder Bestrafungen werden nicht als geeignetes Mittel angesehen, die Beteiligung an Anlässen zu verbessern.
 - Mitglieder, welche nicht an Anlässe kommen oder sich nicht in der d'Ex engagieren sollen deswegen **nicht** zum Austritt gedrängt werden.
 - In Folge der Diskussion zieht Muggä alle 3 Anträge zurück und zeigt sich zusammen mit allen anderen d'Exlern zufrieden über den Ausgang der entstandenen Diskussion.

9. Wahlen

- Als Präsident wird Sahib bestätigt.
- Als Säckelmeister wird Leu bestätigt.
- Als Administratrice wird Swippy bestätigt.
- Als Pressechef wird Vämp bestätigt. → Vämp wird aufgerufen seinen Auftrag zur Aufrechterhaltung des Kontaktes zur Pfadi Arbon wahrzunehmen und an einem der Anlässe 2007 Bericht zu erstatten.

10. Jahresprogramm 2006

- Maibummel 12.05.2007 (Cobra, Muggä)
→ Jubiläumsanlass 20 Jahre d'Ex!
- Grillnachmittage 08.09.2007 (Bagi, Thomas)
- Fondueabend 17.11.2007 (Swippy, Marabu)
- Waldweihnacht (Termin noch nicht bekannt)
- Superhöck 20.01.2008 (Sahib)

11. Diverses, Umfrage

- Schiibi verzichtet dankenswerterweise auf seinen alljährlichen Antrag zur Reduktion des Jahresbeitrages.

Rapperswil, den 27. Januar 2007

Sahib